

中津川市民病院 救急患者と新規入院患者の受け入れを制限します

中津川市民病院で複数の入院患者が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。これに伴い、本日（9月14日）から当面の間、救急患者および新規入院患者の受け入れを制限します。

■施設

総合病院 中津川市民病院（中津川市駒場1522番地の1）

■期間

令和4年9月14日（水）～当面の間

■内容

- ・救急車を含む救急外来の患者受け入れを制限
- ・新規入院患者の受け入れを制限

※救急車での搬送の際は、受け入れ先医療機関を調整し、適切に対応します。

※一般外来については、通常どおり診療を継続します。

■感染状況

- ・9月10日から本日（9月14日）まで、入院病棟において10人の感染を確認しました。

■病院の対応

- ・感染が判明した患者が入院していた病棟や、患者の診療などに携わった職員の執務室などについては、随時消毒を行っています。
- ・引き続き、職員の手指消毒やサージカルマスク着用の標準的予防策の徹底および感染管理担当者による巡回点検を実施します。
- ・早期の診療機能回復に向け努めます。

お問い合わせ先

病院事業部 市民病院事務長 担当者：青山

電話：0573-66-1251